

TAKAHAMA

高浜のまつり

MATSURI

❖ おまんと

はつぎ
法被に地下足袋姿の若者が、円形に組んだ馬場で、鈴飾りや造花を背負い疾走する馬に向かって飛びつき、人馬一体となって駆け回る勇壮なお祭りです。



◆10月6日(土)・7日(日)

春日神社、八剣社（春日町二丁目）

◆10月13日(土) … 八幡社（八幡町四丁目）

◆10月14日(日) … 神明社（芳川町二丁目）

◆10月28日(日) … 神明宮（神明町七丁目）

❖ 射放弓

八幡社と神明社に「お弓奉納の儀」として約350年の歴史を誇るお祭りです。

かみしも
袴に大小の刀を差した武者姿の若者が、厳しい作法にのっとり、東西へ白羽の矢を放ちます。放たれた矢は、見学者が争うように拾い、護符として家に飾る風習があります。



◆10月13日(土) … 八幡社（八幡町四丁目）

◆10月14日(日) … 神明社（芳川町二丁目）

※ともに日の出～午後2時30分ごろ

★来場する方へお願い

おまつり会場付近は駐車場がありませんので、車での来場は遠慮してください。また、土・日曜日の午前中は市役所が開庁しているため、市役所駐車場への駐車も遠慮してください。

問合せ先 [いきいき]文化スポーツグループ ☎ 52-1111 (内線331)

C A M E R A R E P O R T

カ|メ|ラ|レ|ポ|ト

8/18
[土]

継承されていく 伝統の舞

県無形民俗文化財に指定されている『えんちょこ獅子』を継承していくため日々練習している、南中学校「えんちょこ獅子部」の皆さんのが田戸町川まつりで、笛・太鼓・鉦でお囃子を奏で、舞を披露しました。

秋の鬼みちまつり（裏表紙参照）でも、想いのこもった演技を行う予定です。



8/19
[日]

理解を深めることが 認知症対策の第一歩

吉浜まちづくり協議会の高齢者生きがいグループが毎年公演している「ちょいボケ一座」の認知症劇が吉浜公民館で開催されました。

劇中では、認知症に関する知識をわかりやすく、そしておもしろおかしく見ている人に伝えることで、認知症に対する理解を深めました。



カ|メ|ラ|レ|ポ|ト